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EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 C14. Canal Catorce 

 
 
LEGISLATURA 
 
El proyecto Acuaférico y el sistema Acueducto II son elefantes blancos aseguró la diputada local presidenta de 
la comisión de desarrollo sustentable María de Jesús Ibarra, ya que señaló que sólo son parte de una 
dinámica de gobierno. (C14) 
 
Es necesario reconocer los derechos de las personas con discapacidad para que de esta manera dejen de ser 
considerados como personas a las que se les debe brindar apoyo social, aseguró el diputado panista Raúl 
Reyes. (C14) 
 
Jaime Escobedo Rodríguez habló en contra de los diputados del PAN en el proceso de elección de los 
consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental y los acusó de pasar por pasar por encima de 
la ley con la mayoría en el congreso. (C14) 
 
Tras la lista anunciada por el presidente de la junta de concertación política de la Legislatura, Martín Mendoza 
Villa, la cual será respaldada por los partidos de oposición para la elección de la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental, el coordinador de la fracción parlamentaria del PAN, Rafael Puga Tovar, aseguró 
que la propuesta anunciada no puede tomarse como acuerdo de la junta de concertación, ya que el PAN no 
estuvo presente en la junta. (C14) 
 
SECCIONES 
 
Antonio González señala que en el periódico oficial de la UAQ, Tribuna, hay una nota que dice que los 
alumnos de la UAQ están ausentes, desinformados y carentes de interés, con base en un estudio de más de 
300 jóvenes y 90 maestros. Opina que se debe a que faltan objetivos, no tienen claro su futuro, no hay sentido 
de pertenencia, ni sentido de nación; sólo piensan en el status y el inconformismo social no tiene sentido. Un 
dato importante es que no leen. Los maestros se sumen en las cuestiones administrativas y no conviven con los 
alumnos. Debe hacerse un análisis serio de cómo están saliendo los estudiantes. (C14) 
 
 

SOCIEDAD 
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El Secretario de gobierno Alfredo Botello Montes encabezó la ceremonia conmemorativa del natalicio de 
Benito Juárez, quien convocara a la unidad nacional en contra del imperio invasor, en defensa de las 
instituciones republicanas. (C14) 
 
Después de que este martes en la zona industrial Benito Juárez un autobús de transporte público se impactó 
contra el tren, Alfredo Botello Montes afirmó que es un asunto que ocupa a las autoridades. (C14) 
 

MUNICIPIOS 
 
El santuario de Nuestra Señora del Pueblito promoverá la concordia y la paz entre los fieles y turistas religiosos 
que acuden al templo, como parte del compromiso que asumió al recibir la bandera de la paz, informó Fray 
Hugo Córdova Padilla, rector del Santuario ubicado en el municipio de Corregidora. (C14) 
 
El municipio de Ezequiel Montes recibió la bandera de la paz como parte del movimiento internacional para 
frenar la violencia, por lo que el alcalde Martín Vega, calificó el día como histórico y excepcional, pese a la baja 
afluencia de personas a la celebración de la primavera en el pueblo de Bernal. (C14) 
 
Menos de 10 mil personas acudieron a recibir la primavera en Bernal, y ser testigos del recibimiento de la 
bandera de la paz, que se acompañó por bailes de los grupos de concheros y una marcha, y cadena humana 
por la paz y la armonía. Sin embargo los 4 días de fiesta del equinoccio en Bernal sí se alcanzó la meta de 30 
mil visitantes, por los diferentes eventos que se llevaron a cabo, informó Sara Feregrino, presidenta del comité 
de Pueblos mágicos. (C14) 
 
La capilla de las ánimas es producto también de las tradiciones de Bernal; es una edificación de los siglos XVII 
y XVIII, que tiene su propia leyenda. (C14) 
 
 

LABORAL 
 
Ante un posible estallamiento de huelga en los municipios de Arroyo seco y Tequisquiapan, así como el que se 
mantiene en Pedro Escobedo, Alfredo Botello Montes afirmó que este tipo de conflictos son naturales, con el 
fin de buscar un equilibrio entre ambos. (C14) 
 


